

**MATERIA: ETICA Y BIOETICA VETERINARIA**

**TEMA: DERECHO DE LOS ANIMALES Y  
LENGUAJE CORPORAL**

**DOCENTE: MVZ ETY J ARREOLA.**

**ALUMNO: ERNESTO MARTINEZ ESPINOSA**

**ACTIVIDAD 1 P3, CUATRI 8°: ENSAYO “DERECHO  
ANIMAL”**



**ALBORES**

## DERECHO ANIMAL

### ¿Qué es la Ética en los animales?

Es el estudio de las relaciones entre humanos y no-humanos (animales en este caso). Esto incluye el derecho de los animales, bienestar animal, ley animal, especismo, cognición animal, conservación de la fauna, el estado moral de los animales, el concepto de personalidad no-humana, excepcionalísimo humano, la historia del uso animal, y las teorías de la justicia.

Es decir, la ética animal es el campo de estudio que examina la forma en la que deberíamos considerar a los animales no humanos y actuar hacia ellos.

En el caso de los animales no humanos bajo explotación humana, se les causa unos daños que la mayoría consideraría injustificado causar a seres humanos en circunstancias similares.

En el caso de los animales que viven en el medio salvaje, se rehúsa darles ayuda en circunstancias en las que consideraríamos obligatorio hacerlo si fueran seres humanos en semejante situación de necesidad. Las posturas críticas con esta posición mantienen que hay fuertes razones para considerar que la gran mayoría de animales no humanos, tanto los que son empleados como recursos como los que viven en el medio salvaje, son individuos sintientes. De aquí se sigue que, al igual que los seres humanos, pueden ser afectados por lo que les ocurre de forma positiva o negativa. Por ello, estas posiciones sostienen que los intereses de los animales en no sufrir y en disfrutar de sus vidas deben ser considerados, independientemente de la especie a la que pertenecen. Ello supondría el rechazo a participar de todas aquellas prácticas que suponen causarles un daño, así como actuar para prevenir o reducir los daños que sufren por otras razones como, por ejemplo, por motivos naturales.

Con todo este proceso de los derechos debemos tener en cuenta que también debemos eliminar la crueldad, como hace referencia el humanismo este que menciona que estos se encargan hablar por los que no tienen voz y se encargan de defenderles ya que es una función sustantiva de la práctica profesional, como también los humanistas mencionan en las corrientes filosóficas que estas proclaman la dignidad del hombre, su libertad, como también la igualdad de los derechos, incluido el de gozar del bienestar, la paz, el progreso y el respeto mutuo para la convivencia, como también en la crueldad se hace referencia

en los animales ya que con esto las cifras son alarmantes ya que casi cerca de un millón de animales son maltratados cada año.

En conclusión debemos aceptar que los animales son seres vivos y también cuentan con valores y se les debe proporcionar una vida digna sin quitarles la vida silvestre con la que cuentan, aunque en ocasiones tengan que ser extraídos de su habitat para poder conservar la especie y/o darles un mejor manejo para poder tener un mejor control de las especies que pudieran estar en peligro de extinción.

Dándoles un buen espacio y una vida adecuada a como la tenían en su habitat, previniendo a toda costa el maltrato de cada una de ellas, tanto como el no lucrar con ellos sin propósito...

## **LENGUAJE CORPORAL**

Los animales, al igual que los humanos, tienen sus propios códigos de lenguaje corporal. Aprender cómo se comunican entre ellos y con nosotros a través de su cuerpo nos da ejemplos útiles para interpretar la información que intentan transmitirnos.

Hay varios tipos de comunicación animal que tienen diferentes fines: la visual, la olfativa o por sonido, entre otras.

A través del lenguaje corporal los animales demuestran distintos estados como dominio, sumisión, agresividad, calma, relajación, excitación, inseguridad, ansiedad, miedo, etc., además de intenciones y sentimientos.

El lenguaje corporal es muy importante....

En los perros; todos tienen gestos similares para hacerse entender. Está compuesto de ladridos, movimientos y actitudes corporales.





Los gatos; por su lado, son animales muy sociables que desarrollaron un complejo lenguaje corporal. Su rostro es particularmente expresivo, puede mostrar una multitud de emociones como alegría, miedo o agresividad.

En los caballos; nos indica si el caballo está feliz y contento. Un caballo confiado, tranquilo y relajado, es un caballo sano, feliz, su cuerpo al primer vistazo no deja lugar a dudas: Sus ollares, labios y orejas están relajados. Cuando lo cepillas ladea ligeramente la cabeza y estira el cuello.



Una idea de cómo se siente una vaca observando el rabo; Cuando el rabo está colgando, la vaca está relajada; cuando el rabo está entre las piernas, la vaca tiene algún tipo de dolor o está espantada o con frío; si el rabo está levantado, la vaca está explorando sus alrededores o está alerta

